

DAM Hadirkan Beragam Promo Menarik di Bulan April

Category: Otomotif
20 April 2025



DAM Hadirkan Beragam Promo Menarik di Bulan April

Prolite – PT Daya Adicipta Motora (DAM) selaku distributor utama sepeda motor Honda di Jawa Barat, bersama jaringan dealer resmi Honda, menghadirkan berbagai program penjualan menarik selama bulan April 2025. Program ini ditujukan untuk memberikan nilai tambah bagi konsumen yang ingin memiliki sepeda motor Honda impian mereka dengan penawaran spesial.

Bagi konsumen yang membeli Honda BeAT Sporty kini hadir dengan hadiah langsung berupa jaket eksklusif. Promo ini berlaku selama bulan April 2025 dan tersedia selama persediaan masih ada. Dengan tampilan yang semakin sporty dan fitur lengkap untuk mobilitas harian, Honda BeAT Sporty kini hadir bukan hanya sebagai pilihan gaya, tetapi juga memberikan keuntungan lebih bagi konsumennya.

Untuk pecinta gaya unik dan berbeda, Honda Genio hadir dengan program yang menawarkan potongan harga sebesar ,-. Tak kalah menarik, Honda Scoopy yang dikenal dengan desain ikonik dan fitur canggih juga hadir dengan promo potongan harga senilai , menjadikannya pilihan sempurna bagi mereka yang ingin tampil totally unique.



dok Honda

Tak ketinggalan, bagi konsumen yang ingin membeli skutik premium, Honda Vario 160 kini hadir dengan diskon hingga . Penawaran ini menjadi bukti komitmen Honda untuk terus memberikan kemudahan dalam memiliki kendaraan berkualitas tinggi.

Bagi pecinta motor listrik, Honda EM1 e: juga mendapat penawaran spesial. Selama periode April hingga Juni 2025, setiap pembelian unit ini akan disertai voucher charger menarik. Sementara itu, bagi konsumen yang akan membeli Honda ST125 Dax juga mendapatkan promo spesial. Selama April 2025, keduanya ditawarkan dengan potongan harga hingga .

“Kami ingin terus memberikan pengalaman terbaik bagi konsumen. Melalui program promo ini, kami berharap masyarakat dapat merasakan manfaat lebih saat memilih sepeda motor Honda sebagai partner berkendara mereka,” ujar Handi, General Manager Motorcycle Sales, Marketing, & Logistic DAM.

Untuk memberikan kemudahan konsumen dapat berinteraksi langsung via Whatsapp Dengan nomor telepon 0811-2291-723 melalui Virtual Sales Assistant bernama DARA yang merupakan chatbot yang siap membantu melayani kebutuhan konsumen Honda secara kapan saja dan dimana saja.

Selain itu, seluruh konsumen pengguna sepeda motor Honda di wilayah Jawa Barat juga dapat memanfaatkan aplikasi Daya Auto untuk mendapatkan kemudahan konsumen dalam melakukan booking servis tanpa antri melalui fitur booking service. Aplikasi

Daya Auto dapat di download melalui Google Play Store dan iOS dengan menawarkan berbagai fitur-fitur, diantaranya adalah kemudahan booking service, online katalog motor dan suku cadang sepeda motor Honda, KPB digital, dan nikmati keseruan games dan hadiah menarik yang bisa ditukarkan dengan menggunakan poin Hepigo.